

IM SCHWEISSE IHRES ANGESICHTES:

## SPD Ortsvereinsvorstand und SPD-Fraktion rupfen Unkraut



Angesichts der klammen Stadtkasse hat sich der Vorstand der SPD erboten, einen Teil der Bredengärten in Eigenregie zu pflegen. Am Samstag, den 21. Mai war es dann soweit: bei schönstem Wetter schwitzten Vorstand und Fraktion der SPD in "ihrem Teil" der Bredengärten und zupften das Unkraut aus den Beeten, schnit-

ten die Kanten der Rasenflächen und hatten obendrein noch viel Spaß dabei.

Die SPD hofft, dass es vielleicht den einen oder anderen Verein gibt, der sich ebenfalls dazu bereit erklärt, ehrenamtlich einen Teil der Bredengärten zu pflegen.

